

Marc VERNE

BATTEUR

Autodidacte, il est très tôt remarqué par André Ceccarelli et décide de vivre de la musique.

Refusant toute barrière stylistique, il joue aussi bien avec Georges Arvanitas, Guy Lafitte, Sac à Pulses que dans le groupe Afro Antillais Zagayak.

Il participe ensuite à plusieurs aventures musicales, notamment le big band Turquoise, le quintet Est Ouest avec Leszek Mozdzer, avec le PG Project de Pierre Guicquéro, en trio avec Pierre Boussaguet, en quartet avec Daniel Huck...

Quelques temps forts :

- pour France Musiques dans l'émission « Jazz-Club » de Claude Carrière avec Pierre Boussaguet, Ulf Wakenius et Pierre Christophe,
- Concerts avec Franck Tortiller et Turquoise, Yannick Chambre et Alain Debiossat, le PG Project, Yellow trio + Dominique di Piazza...
- Tournée avec le Quintet Est/Ouest augmenté de Lionel et Stéphane Belmondo,
- Tournage d'une vidéo sur la batterie et son histoire pour le Musée de la Musique Populaire.

